

# Encarecimiento no está fuera de control, asegura Hacienda

■ La variable es congruente con la expectativa que tiene el Banco de México, considera su titular José Antonio Meade

POR ALEJANDRO DURÁN

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), descartó que la inflación esté fuera de control, toda vez que el comportamiento alcista que reporta hoy en día la variable es congruente con la expectativa que tiene el Banco de México (Banxico) y está en función del impacto que genera la liberación de los precios de las gasolinas y la volatilidad en el tipo de cambio.

VEA: EXPECTATIVAS... 4A



CORTESIA

EL SECRETARIO de Hacienda, José Antonio Meade, participó en la celebración de los 10 años de la calificadora *HR Ratings*

## Expectativas del INPC a mediano y largo plazo están bien ancladas

En ese sentido, el titular de la dependencia, José Antonio Meade, aseguró que las expectativas hacia mediano y largo plazo del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), están bien ancladas, pues consideró que durante 2018 el indicador se volverá a colocar dentro del rango objetivo de entre dos y cuatro por ciento que platea el banco central.

“Las expectativas están ancladas, yo creo que el ajuste ha sido conforme a las indicaciones del banco; el dato que hoy vemos es razonablemente consistente con lo que el mercado esperada, con-

siste con el cambio en precios relativos y consistente en términos en términos generales con la expectativa que el banco ha comentado, que espera que sea descendente hacia finales del año y se coloque dentro de su parámetro el año que entra”, comentó.

Y lo que sucede, es que, durante la primera quincena de mayo, el Índice Nacional de Precios y Cotizaciones (INPC), registró un incremento a tasa anual de 6.17 por ciento, su mayor nivel en ocho años y superior al 6.10 por ciento que esperaban los analistas.

De esta manera, entrevistado

luego de la celebración de los 10 años de la calificadora HR Ratings, que tuvo lugar en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el funcionario consideró que no hay motivo de preocupación en materia de precios al consumidor, aun y cuando la inflación se coloque al cierre de este 2017 por arriba del rango de entre dos y cuatro por ciento, pues insistió en que la variable comenzará a tomar una tendencia a la baja hacia el primer trimestre de 2018.

“El Banco de México ha venido insistiendo en sus diferentes comunicados y en sus expresiones públicas, que lo que estamos vien-

do es un cambio en la inflación medida, resultado fundamentalmente en cambios de precios relativos tanto del sector energético como del tipo de cambio, y lo que ha venido comentando, al amparo de acciones bastante proactivas, es que las expectativas de inflación, de mediano y largo plazo están bien ancladas, y lo que ellos han comentado es que esperan que la inflación se mantenga por arriba de su objetivo durante este año, pero tan temprano como el año que entra volvamos a tener una inflación que se ubique dentro del rango central del banco”, explicó.